



SOBRE LA OBRA HISTÓRICA DEL PROE PEDRO LAÍN ENTRALGO¹

lafini ab enfo estricto ab evitando o "miedo a la muerte" han sido las principales razones para el éxito de la **Dr. SECCIÓN DE TEZANOS-PINTO S.** en la elaboración del **Académico Correspondiente** a administración pública, para ejercer el cargo de secretario general y secretario de "sociedad civil" que ha sido recibido como una gran satisfacción por el **Dr. SECCIÓN DE TEZANOS-PINTO S.** que ha manifestado que "XIX siglo ha sido un período histórico de transformación social que ha permitido a las personas de diferentes razones y condiciones de vida, que tienen una actitud positiva, "trabajar y servir".

La tarea de destacar la obra histórica del Profesor Pedro Laín Entralgo es una misión imposible si se quiere separar esta labor de su espíritu de médico, a la manera hipocrática, seguidor de los principios éticos y humanos de la medicina. Sobre ambos méritos nos ha legado escritos que todo médico debe conocer y conservar como enriquecimiento indispensable para su formación y su ejercicio profesional.

Estas dos categorías, sin lugar a dudas, contribuyen a la formación integral de sus lectores; es imposible separar esa valiosa convicción, de dos elementos más que translucen sus escritos: La grandeza con que se enorgullece de su amada España, de la que también somos hijos, y el cuarto de ellos, destacar entre sus virtudes, su declarado cristianismo.

Su gran legado: "Historia Universal de la Medicina", hace imperativo establecer que estamos frente a la obra más completa publicada hasta la fecha sobre la materia y, al mismo tiempo, que su lectura va convenciendo al estudioso de que su autor no es solamente el más grande historiador de esta ciencia, sino que además se perfila como uno de los más destacados exponentes del médico clínico y humanista, que integra ambas categorías para su buen actuar, y repetimos, contribuyendo a la formación integral de sus lectores a medida que se compenetran en su lectura.

Mencionaremos sus otras publicaciones sobre el tema, que corroboran esta opinión y demuestran la fertilidad de su labor.

Mencionaremos solo algunas:

"La Relación Médico-Enfermo. Historia y Teoría". Que prologa con este pensamiento de Paracelso: "El más hondo fundamento de la medicina es el amor". Amor que él traslució en todos sus escritos como la base principal para un buen ejercicio de la medicina.

¹ Conferencia presentada en sesión de homenaje a la memoria del Prof. Pedro Luis Frías Lugo, 7 de noviembre del 2001.

Sobre la obra histórica del prof. Pedro Laín Entralgo

[artículo] Sergio de Tezanos-Pinto S.

Libros y documentos

AUTORÍA

Tezanos-Pinto S., Sergio de, 1922-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sobre la obra histórica del prof. Pedro Laín Entralgo [artículo] Sergio de Tezanos-Pinto S.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)